

Bon-Repos. Un projet France-Roumanie

Publié le 20 mars 2019



Les élèves roumains ont découvert l'abbaye de Bon-Repos avec une chasse aux trésors.
(JEAN LESOEN)

Depuis lundi 18 mars, l'association des Compagnons de l'abbaye de Bon-Repos et le collège Paul-Éluard de Mûr-de-Bretagne, à Guerlédan, accueillent un groupe d'élèves venus de Roumanie. Ce n'est que le début d'un échange culturel.

« **Dans le cadre de la Saison France-Roumanie 2019, nous recevons treize élèves et leurs professeurs pour une découverte du patrimoine breton** », indique Estelle Saläun, directrice de l'abbaye de Bon-Repos. « **Le groupe ira découvrir aussi différents sites français comme le Mont-Saint-Michel** ».

Le projet se compose de quatre phases. Du 17 au 22 mars : accueil en famille des treize élèves du collège national Horea, Closca et Crisan d'Alba Iulia en Roumanie. Du 17 au 29 mars : résidence avec l'artiste Narcis Bortes dans les deux classes de 3e avec un vernissage le jeudi 28 mars. Du 22 mars au 5 avril : résidence de l'artiste Stéphane Cariou au collège national Horea, Closca et Crisan d'Alba Iulia. Du 30 mars au 5 avril : déplacement des treize élèves de l'option culture bretonne du collège Paul-Éluard de Mûr-de-Bretagne en Roumanie et qui seront accueillis dans des familles.

Ce projet a reçu le soutien des instituts français et roumain, du conseil départemental des Côtes-d'Armor, de la Direction régionale des affaires culturelles (Drac), de la Communauté de Communes du Kreiz-Breizh (CCKB).